

Ana Guarinos será la próxima presidenta de la Diputación

Fue durante una de las últimas reuniones del comité provincial. Al mismo tiempo se daban los nombres de los candidatos propuestos para ocupar los cargos de diputados

E. de G. / Guadalajara

El Comité Ejecutivo Provincial del PP ha elegido como candidata a la Presidencia de la Diputación de Guadalajara a Ana Guarinos López, edil del Ayuntamiento guadalajareño y diputada regional desde 2003, ejerciendo la Portavocía del Partido Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha desde julio de 2006.

Asimismo, el órgano consultivo aprobó la lista de candidatos a diputados provinciales por cada una de las zonas electorales que se elegirán por los concejales electos en los próximos días.

Respecto a la zona de Guadalajara, los candidatos presentados son la candidata a la Presidencia, Ana Guarinos; el alcalde de Pastrana, Juan

Por la zona de Sigüenza serán José Manuel Latre y Alberto Domínguez, entre otros

Por la comarca de Molina, los próximos diputados serán Luis Palacios y Lucía Enjuto

Pablo Sánchez Sánchez Seco; la alcaldesa de Villanueva de la Torre, Marta Valdenebro; la primera edil de Brihuega, Adela de la Torre; el alcalde de Peñalver, José Ángel Parra; el

alcalde de Pareja, Javier del Río, el concejal de Guadalajara, Lorenzo Robisco; el edil de Cabanillas del Campo, Antonio Ruiz. Los suplentes son el alcalde de Illana, Francisco Javier Pérez del Saz; la concejala de Marchamalo, Eloísa Rodríguez y el edil de Galápagos, David Abajo.

Diputados

En la zona de Sigüenza, han sido propuestos el alcalde de Sigüenza, José Manuel Latre; el alcalde de Jadraque, Alberto Domínguez, y el edil de Torremocha del Campo, Octavio Contreras. Quedan como suplentes el concejal de Atienza, Jesús Parra; la concejala de Alcolea del Pinar, Petra Bolaños; y el alcalde de Mandayona, Félix Torres.

Finalmente, por la comarca de Molina de Aragón, dicho listado está compuesto por el concejal de Molina de Aragón, Luis Palacios, y la alcaldesa de Mazarete, Lucía Enjuto. En este caso, los suplentes serán el alcalde de Tortuera, Jesús Ángel Sola; el alcalde de Algar de Mesa, Florencio Herranz Cebolla, y el primer edil de Poveda de la Sierra, Félix Ángel Molina.

Para terminar, el Comité Ejecutivo aprobó el nombramiento de Juan Antonio de las Heras como Portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Guadalajara.

El próximo 20 de julio se constiuye la Diputación Provincial

Si no hay nada que lo impida, el próximo 20 de julio podría constituirse la Diputación Provincial de Guadalajara, donde la nueva corporación provincial estaría encabezada por Ana Guarinos, que sustituirá en el cargo a María Antonia Pérez León que se quedará en la entidad provincial en calidad de portavoz de la oposición.

La futura presidenta y la presidenta en funciones se reunirán en breve para proceder al traspaso de poderes, donde Pérez León entregará a Guarinos el informe de intervención de Diputación y que todavía está en proceso de elaboración.

Con la elección de los diputados provinciales de las zonas de Sigüenza, Molina de Aragón y recientemente la de Guadalajara, tras la constitución del ayuntamiento de Cifuentes, sólo queda que la Junta Electoral de la Zona de Guadalajara convoque a los partidos y estos elijan a los diputados y tras esto, poder constituirse la administración provincial. María Antonia Pérez León, que se quedará en la Diputación como portavoz del PSOE ha dicho que desde su nuevo cargo "ofreceré una oposición constructiva pero firme", a lo que añadió "evidentemente voy a exigir que se lleve a esta provincia por el camino de desarrollo y de progreso que creo que hemos iniciado, propiciado y generado".

Igualmente, María Antonia Pérez León manifestó que cuando Ana Guarinos comience a ejercer su responsabilidad de Gobierno "entraremos a valorar, a pedir, a apoyar y, en cualquier caso, siem-

pre a hacer una oposición constructiva".

La presidenta en funciones de la Diputación provincial no quiso, sin embargo, valorar la elección de Guarinos como la nueva presidenta de la Diputación "porque yo creo que eso es una responsabilidad que corresponde al PP que es el que ha ganado las elecciones locales en Guadalajara y, por tanto, tenía la responsabilidad de elegir a la persona que ellos han creído que va a poder hacer mejor ese trabajo".

"Mi valoración se limita a felicitarla y a decirle que siempre me va a encontrar en esta casa como portavoz de la oposición", argumentó.

Mujeres

En cuanto a la proliferación de mujeres al frente de los principales cargos provinciales, la actual presidenta de la Diputación aseguró que es "un esfuerzo de todos" que supone la posibilidad de que hombres y mujeres tengan las mismas obligaciones, responsabilidades y derechos. Según Pérez León, "me parece que significa progreso y desarrollo que existan las mismas oportunidades porque al final las mujeres suponemos casi el 51% de la población de este país y seguramente habrá la misma cuota de listos, de torpes, de gente que haga bien la política tanto entre hombres como entre mujeres.

Finalmente, la presidenta en funciones aseguró que la presencia de tantas mujeres "supone una de esas representaciones o símbolos de que esta provincia ya no es lo que era"



Será la segunda mujer que ocupe la presidencia de la Diputación./E. de G.

Grupo Lino:



ML

el bistro

Los Girasoles
Restaurante

¿CONOCES TODAS LAS OPCIONES
QUE TE DA EL GRUPO LINO?

902 82 07 70

www.restaurantelino.com